

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft



Quelle: Alb-Gold; Gentechnik liefert keinen Beitrag zur Vielfalt!

Vielfalt statt Einfalt - in der Politik leider nicht!

Veröffentlicht am: 02.07.2010

Bei der Großveranstaltung zum Thema Gentechnik in Lebensmitteln des Teigwarenherstellers Alb-Gold unterstrich die Politik ihr Desinteresse. Trotz Einladung ist kein einziger politischer Vertreter zur sehr gut besuchten Veranstaltung erschienen. Firmenchef Klaus Freidler kritisierte Politik und Medien, zu wenig Informationen zur Agro-Gentechnik zu liefern. Alb-Gold ist seit Jahren beim Thema Gentechnik in Lebensmitteln aktiv und organisiert regelmäßig dazu Informationsveranstaltungen. Die Firma möchte so ihrer Verantwortung als Lebensmittelhersteller für gesunde Nahrungsmittel Rechnung tragen. Ehrengast Dr. Vandana Shiva, Nobelpreisträgerin aus Indien, betonte die dramatischen Entwicklungen in Indien aufgrund des Anbaus von Gentechnik-Pflanzen. Innerhalb von nur acht Jahren sind durch den

massiven Anbau von Gentechnik-Baumwolle inzwischen beinahe alle 1.500 unterschiedlichen heimischen Baumwollarten verdrängt worden. Die steigenden Saatgut- und Pflanzenschutzmittelpreise drängen die Gentechnik-Bauern in den Ruin und appellierte einmal mehr an Vielfalt statt Einfach.

Links zu diesem Artikel

- [ALB GOLD Teigwaren GmbH: Presseerklärung](#)